

„Was Hänschen nicht lernt, lernt Hans nimmermehr“ – dieses Sprichwort hat sich längst überlebt. Lernen hört nicht nach der Schule, der Ausbildung oder dem Studium auf, sondern findet von der frühen Kindheit bis ins Alter an unterschiedlichen Lernorten und in unterschiedlichen Organisationsformen statt. Deine Berufs- und Karrierechancen hängen in hohem Maße davon ab, wie qualifiziert Du bist – und dies ist ein kontinuierlicher Prozess. Die Landwirtschaft ist ein sehr dynamischer Sektor, der hohe Anforderungen an diejenigen stellt, die sich für einen Grünen Beruf entscheiden. Wer sich hier im beruflichen Alltag behaupten will, muss die Bereitschaft haben, jeden Tag zu lernen und sich konsequent weiterzubilden.

Im Internet findet sich eine riesige Auswahl an Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten im Agrar- und Ernährungsbereich. Wie finde ich jedoch die passenden Angebote, was kosten sie und wer sind die AnsprechpartnerInnen?

Wir versuchen Dir bei der Suche nach einer geeigneten Fortbildung zu helfen: mit interessanten Links, aktuellen Angeboten und Neuigkeiten aus der Agrarbildung sowie einer Liste mit Bildungseinrichtungen. Darüber hinaus stellen wir Dir auf der Seite „Förderung & Finanzierung“ Förder- und Freistellungsmöglichkeiten für Bildungsmaßnahmen sowie Wettbewerbe und Ausschreibungen vor. Die Qual der Wahl liegt dann allerdings bei Dir!